



Sortie du 14 octobre 2012 à Poligny

Selon les infos qui m'ont été rapportées, cette sortie a plutôt été ratée. Commentaire de Gilbert : « Quel déluge ! et contrairement à l'année dernière, il y avait très peu de champignons.

Nous étions une dizaine, mais nous aurions dû être le double, car quelques-uns n'ont pas trouvé le lieu de rendez-vous...Vu le temps, nous sommes rentrés à midi. »

Bon OK, la pluie n'a rien arrangé ; pour ce qui est du lieu de rendez-vous, si on suit les instructions précisément, il me semble qu'on ne peut pas le louper

Denis Lecarpentier